

# 経営水道料金の 引き下げを

## —日本共産党西三河議員団が要望—



西三河8市1町の日本

共産党議員団（14名）は

7月27日（月）、愛知県  
知事宛に「愛知県水の料

金引き下げを求める要望

書」を提出しました。

後援会は7月26日（日）、ながり答弁している。改  
市政報告会も兼ねた集い  
を開催。雨の降る中、25  
名の参加がありました。

最初に、森下さちこ議  
員が6月議会の報告と、  
コロナ禍での議会運営についての感

## 森下さちこ議員を囲むつどい開催

森下議員は「政  
治は私たちの暮

想を述べ、その後、  
運営についての感

想を述べ、その後、  
参加者から意見や要望が  
出されました。

安城市議会について  
「すべて原稿があり、ひ  
どい人は原稿を読み間違  
えないように指でなぞり

コロナ禍での市民生活

について「市民の自由が  
奪われていると感じる」  
「新聞でマスクをするこ  
もどるのか」、補正予算  
のG-I-G-Aスクール整備  
事業について「タブレッ

トで不登校の児童生徒も  
授業が受けることができ  
るようになるかもしけな  
い」といった意見があり  
ました。

森下議員は「政  
治は私たちの暮  
らしの基本。それなのに  
とても遠い存在のように  
感じる社会に生きている」  
と述べ、もっと政治につ  
いて気軽に話せる場を設  
けたいと述べました。

当日は、議員団を代表  
して碧南市議の山口はる  
み、知立市議の牛野北斗  
安城市議の森下さちこの  
3人が、西三河水道事務  
所を訪れ、要望書を提出  
し、懇談しました。

多くの自治体は、自己  
水の他に県水を受水して  
います。安城市的場合は、  
約7割を県水に依存して  
います。新型コロナ感染症によ  
り、水道基本料金の減免等に  
取り組んでいます。4カ  
月分の水道基本料金を減  
免した安城市は、2億8  
000万円を一般財源で  
負担しています。県水の  
料金引き下げで、自治体  
の財政負担も減り、愛知  
県民の暮らしを支えるこ  
とができます。県は引き  
下げに踏み切るべきです。

われた教科書展示会に参  
加された方より、安城市  
がどの教科書を選定した  
のか知りたいといった要  
望や、小中学校の少人数  
学級実施についての要望  
もありました。

# 介護保険・地域包括支援センター運営協議会開かれます

7月28日（火）へきしんギャラクシープラザ（安城市文化センター）  
大会議室にて、第1回安城市介護保険・地域包括支援センター運営協議会が開催されました。

## ケアプラン研修会などは目標達成

最初にあんじょイプラントの進捗状況が報告されました。会開催回数やあんくるバーン8の進捗状況が報告されました。

この中で、数値で管理できる60事業計画について

一方、第7期安城市介護保険事業計画に盛り込まれた特別養護老人ホームの建設は、事業者

から手が上がらなかつたため、達成できませんでした。これについての質

問題の審議が終了後、顧問である日本福祉大学

大学院特別任用教授の野口定久氏は、次のような講評をされました。

介護給付及び予防給付に係るサービス量について、「通所サービスが計

画より実績が下回っており、逆に訪問サービスでは、計画より実績が上回っている」ことを指摘し、

新型コロナウイルスの影響で、通所から訪問へと介護ニーズが変化している状況のなかで、「通所事業者の収入減と、訪問

# 忘れていませんか？ 10万円の申請

新型コロナウイルス感染症による経済的な影響への緊急経済対策として実施されている1人10万円を世帯主に給付する特別定額給付金。

安城市的ホームページによると、特別定額給付金の申請状況は、7月24日時点97.10%で、3%の方が申請されています。

申請期限は8月20日までです。申請期限を過ぎると給付金を受け取ることができなくなります。

まだ申請されていない方は忘れずに申請しましょう。

申請書の紛失など、お困りの方は森下さちこまでお気軽にご相談ください。

☎ 090-1276-4120

## 期限は8月20日です



ヘルパーの不足

を懸念されました。

新型コロナウイルスの影響で、通所から訪問へと介護ニーズが変化している状況のなかで、「通所事業者の収入減と、訪問

現場が負担しなければならない現状も指摘されました。

## 新型コロナの影響で 通所から訪問へとニーズ変化

間に、市は「（第8期介護保険事業）計画に盛り込むことができれば、計

画していく」と答えました。